
Gonzalo López, gerente general de Multicines: Hay un proyecto de expansión, pero primero ...
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Con la compra de Cinemark, más los dos que teníamos antes, este es el complejo número
siete y tenemos 22 complejos a nivel nacional. Hay un proyecto ...
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